



多賀高校 NOW!!
 ~最善を尽くして颯爽たれ~



【校長通信号外】
 2025.5.2

松苑祭の売り上げを募金へ!!

生徒会長の菊池涼月さん(3年4組)はじめ生徒会役員が、生徒の皆さんを代表して、松苑祭の売り上げの一部を能登半島地震で災害に見舞われた方に役立てていただくために、茨城新聞文化福祉事業団へ届けました。(5月2日付け茨城新聞に掲載)

上げた一部。「災害に見舞われた方のお役に立てれば」と、代表して生徒会長の菊池涼月さんらⅡ写真Ⅱが日立支社に届けた。



日立市鮎川町の県立多賀高(斉藤靖校長)が5万円。昨秋行った同校文化祭での売り

愛の募金
 茨城新聞文化福祉事業団

2025年5月2日(金)付け茨城新聞



多賀高校

最善颯爽

師弟同行

文武不岐

TAGA

TAGA



多賀高校

最善颯爽

師弟同行

文武不岐

「苦しい時こそ、仲間の背中を押してあげられる自分でいたい。自分が苦しい時には、仲間を支えてもらったから。」

(澤 穂希 - 2011年 FIFA 女子ワールドカップドイツ大会 優勝選手)

最善颯爽

師弟同行

文武不岐

TAGA



多賀高校

多賀高校

最善颯爽

師弟同行

文武不岐

TAGA

